
第 120 回 番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日  令和 2 年 2 月 25 日（火）18 時 30 分 

２ 開 催 場 所  久留米市中央町 35-20 

          ドリームスエフエム放送(株) 本社 

３ 委 員 出 席  委 員 総 数  5 名 

          出席委員数 5 名 

          出席委員氏名 石井 秀夫･酒井 香･濱田 耕治 

               （レポート）田中 優子･江川 拓也 

                    放送事業者側出席者 秋穂 真由美 内藤 圭祐 

 

４ 議 題   「We Love 校区プロジェクト」 

 

５ 議事の概要  放送事業者が資料とともに 事前に CD に収録した番組を各委員に視

聴頂き、感想、意見を述べて頂いた。  

 

６ 審 議 内 容  ① 番  組  名：「We Love 校区プロジェクト」 

      ② 放 送 時 間：令和元年 1 月 27 日(月)～1月 31 日(金)12:00～15:00 

     ③ 放 送 形 式：生放送 

     ④ 審議の対象：同上 

     ⑤ パーソナリティ：たけうちいづる･おちよ･国分恵･恒川美弥子 

     ⑥ ディレクター：内藤 圭祐 

      

【番組コンセプト】 

          久留米市内 46 校区の魅力を発信し、地域の皆さんと地元のことを知ってい 

こうという企画「We Love 校区プロジェクト」を久留米校区まちづくり連 

絡協議会の協力の元、2019 年 9 月から毎月第 2･第 4 週に放送。 

この番組では、月～金曜日の曜日毎にテーマを設け、校区の取り組みや、

おすすめグルメ、地域の祭り、歴史・文化、小学校の校歌を紹介。実際に

校区を取りまとめているまちづくり振興会の皆さんや、各校区のお店や文

化施設・史跡の管理者、祭りの主催者にも出演していただき、多角的に校

区の魅力に迫っています。今回の高良内校区では、高良内校区まちづくり

振興会から校区の特色、おすすめグルメとして幹部候補生学校の学生も通

う低価格のお寿司屋さん、校区のおすすめスポットとして一ノ瀬親水公園、

歴史では明治時代に高良内校区の山間部に入って教育に生涯をかけた戸田

友次郎さん、最終日に高良内校区の校歌を放送しました。 



委員のご意見 

 

「We Love 校区プロジェクト」 

 

① 全体的に温かい企画というのが伝わってきた。番組を聴いて地域の良いところが随

所に出てきて、更にポイントを絞って特集しているところもわかりやすくて好感が

持てた。ゲスト出演は硬い感じを受けた。グルメ紹介については、関心を持たれや

すい話題ではあるが、お店の雰囲気やメニュー紹介があまり伝わってこなかった。 

パーソナリティの言葉でフォローされてはいたが、せっかくならインタビューした

方から引き出して、最後に呼びかけなどもしてもらえるとよかった。お店について

は営業時間やランチ情報などもあるとよかった。おすすめスポットはよくまとめら

れていたが、公園施設をもう少し細かく紹介したり、年間を通して来てもらえるよ

うなコメントがあった方がよかった。歴史については、知らない方も興味を持って

聞いてもらえる内容になっていた。できれば現在にも引き継がれている活動などが

聞けるとよかった。校歌を流すというのもよかった。 

② 校区の魅力を発信するための番組ではあるが、初日の出演者が男性のみでせっかく

なら女性や子供たちなど様々な地域の人の声が入るとよかった。駅伝や陸上クラブ、

お祭りの話などもあって携わる人たちにまんべんなく話が聞けるとよかった。 

特におすすめスポットは子供たちの遊ぶ場所でもあるので、これこそ子供たちの声

を聴ければよかった。歴史はよくまとまっていた。 

③ 校区単位で深堀していくという企画は地域密着で素晴らしいと思う。面白いネタを

全ての校区で探すのは大変だろうなと思った。鍵を握るのは人選だと思うが、今回

ゲスト出演者が生産物のことについてあまり答えることが出来ずもったいなかった。

やっているとは思うが、素人の方なので事前の打合せや台本準備など入念にしてお

かないと深みが出てこないのではないか。グルメについては目に見えないものを伝

えるというのは難しいと思ったが、結果的に面白かった。パーソナリティの表現が

上手かった。各校区で知る人ぞ知るお店など紹介されるのは、自分もチェックして

地図を調べたりしたが、ラジオを聴いた人にも興味を持たれたのではないかと思う。

歴史のテーマは面白かったが、欲を言えば、人となりがわかるようなエピソードが

あるとより共感できたのでは。振り返りだけではなく現在につながる視点、その歴

史をどう生かしているのか、そこまで踏み込むとよかった。校歌は必要なのか疑問。

その校区の人は懐かしく思うかもしれないが、他の校区の人は興味がわくのか。 

校歌に秘められた話などが出てくれば面白いとは思う。 

④ 久留米市内 46 校区の魅力を発信し、地域の皆さんと地元のことを知っていこうとい

う企画は地域に密着したラジオ局ならではのおもしろい企画だと思った。全国区や

福岡県対象のいわいる「まちぶら」番組よりもさらに細分化された地域の情報を知

ることができることは貴重だと思う。また、おすすめのお店やイベントの紹介も興



味深くて良いが、戸田友次郎氏の紹介のように、自らの人生と私財も投じて地域に

つくした偉人について紹介していくことはとても重要だと思う。毎日違うテーマで

の紹介がされていたので、飽きずにきくことができるのも良かった。気になった点

としては、月曜日の放送でゲストの方の沈黙があったからか、BGM の方が目立って

いたような気がした。ただ、ゲストの方のお話しがとぎれた際にもパーソナリティ

の方がフォローされていたので、結果として聞きやすかった。 

⑤ 地元のことを知っていこうというコンセプトの下、久留米市内の各校区を紹介して

いくコーナーとしてはとても良い企画だと思う。今回は高良内校区で自衛隊基地の

話から始まり、グルメ、おすすめスポット、歴史の話まであり、初めて聞くような

話も多くとても興味深い内容だった。その中で日本唯一の陸上自衛隊の幹部候補生

学校があることや、その卒業生が全国で活躍していることなどはもう少し詳しく話

してもよかったのではないか。また、駅伝の話題の後に高良内レッドタイガースや

桜花台クラブといったスポーツの面にも触れていれば、より高良内校区について知

ってもらえる機会になったのではないだろうか。 

 

７ 審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   公表の方法  自社ホームページへ掲載 

 

８ 次回の審議委員会は、令和 2 年 10 月下旬に行う予定 


